

s'KTF ufem Land

Nach langem warten war es endlich soweit. Das KTF fand vom 15. – 23. Juni im Buechiberg statt. Am 2. Wochenende traf sich die ganze Aktivriege früh mit den Fahrräder beim Restaurant Kreuz. Froh und munter machten wir uns auf den Weg. Angekommen bezogen wir unser Depot der Taschen, jedoch wurde auf Grund des regnerischen Wetters schnell ins Festzelt gewechselt. Der Start machte die neue 35+ Rasen Gymnastik Gruppe. Anschliessend standen auch schon die 42 Turner und Turnerinnen des Gymnastik Grossfeldes sich neben dem Rasenplatz in den Startlöchern. In strömenden Regen turnten sie eine starke Vorführung ihres Programmes. Im Anschluss zeigten die Team Aerobic Gruppe (neu auch ein männlicher Turner mit dabei, so cool) im trockenen ihre Darbietung. Direkt danach wurde auf den Rasen für die Gymnastik Kleinfeld gewechselt. In der Schlamm Schlacht wurde so gut wie möglich geturnt. Die Oberteile waren nach den Rasen Disziplinen eindeutig parat für die Wäsche. Fast zum Schluss wurde das Sprungprogramm und das Gymnastik Bühne zur selben Zeit vorgeführt. Zum krönenden Schluss machte sich der ganze Verein auf den Weg zur schlammigen Geschichte auf den Allround Felder. Die Allrounder waren eindeutig ready für die Dusche nach ihrer Leistung im Schlammbad. Als Abschluss des Tages fand am Abend im grossen Festzelt die Rangverkündigung der KMV statt. Hier durfte der TV Subingen sogar ein paar Mal aufs Treppchen steigen. Zusätzlich trat auch ein SOTV Mitglied aus seinem Amt zurück und zwar unser Ehrenmitglied Michael Kumpli. Er brachte noch jedes Zelt und jede Rangverkündigung zum Toben.

	Note:		Rang:
Gymnastik Grossfeld:	9.49	GYM L	2. Rang
Gymnastik Kleinfeld:	9.56	GYM M	3. Rang
Gymnastik Bühne:	9.63	GYM M	2. Rang
Team Aerobic:	8.750	TAe	9. Rang
Sprungprogramm:	9.17	VGT 1. Stkl.	4. Rang
Gymnastik 35+:	8.80	Frauen / Männer	3. Rang

Am Sonntag wurde im Festzelt auf eine für Teils lange oder kurze Nacht während dem Frühstück zurückgeblickt. Von null bis 6h Schlaf hat es wohl alles gegeben. Um 13 Uhr fand dann die Schlussfeier inklusive Rangverkündigung statt. Im 3.-teiligen Vereinswettkampf erreichten wir die Vereinshöchstnote 28.04. im einteiligen Vereinswettkampf wurde mit dem Allround die Note 6.51 erturnen und somit den 9. Platz erreichen. Nun warteten alle gespannt auf die Verkündigung des Siegers der 1. Stärkeklasse und somit Festsieger des KTF's. Als es hiess erster wurde der TV Subingen hatten alle eine riesen Freude. Mit vielen schönen Erinnerungen und guten Leistungen trat der Verein im Anschluss die Heimreise an. In Subingen wurde der Verein von vielen mit fiebernden herzlich begrüsst. Anschliessend ging es in die Linde um nochmals auf unsere großartigen Leistungen anzustossen. Auf dieses Fest werden viele Turner und Turnerinnen noch lange mit einem Grinsen zurückblicken.